

Skiweekend 2009 in Scuol

Vom 16. bis 18.1.2009 fand das Pianta-Skiweekend in Scuol statt, zum zweiten Mal an diesem schönen Ort und zum 13. Mal überhaupt.

Nach der Reise per Zug oder Auto (wegen Pikettdienst) und dem Zimmerbezug in zwei verschiedenen Hotels, traf man sich zum gemeinsamen Nachtessen. Das OK hatte ein Überraschungsquiz vorbereitet. Scharfsinn und Kreativität waren gefordert. Nach der Bekanntgabe der nächsten Fixpunkte für die Alpinen (11 Personen) und der Abgabe der Informationen an die Gruppen „Langlauf“ (4 Personen) und „Fussgänger“ (2 Personen) dislozierte man wieder ins Hotel. Der Abend klang für die Meisten bei volkstümlichen Klängen und „Besentanz“ aus.



Die Pisten von Motta Naluns und die Loipa Scuol-Sent waren gut präpariert. Das Wetter zeigte sich von der besten Seite. Die Alpinen flitzten in mehr oder weniger kleinen Gruppen die Pisten herunter. Kapitale Stürze soll es dieses Jahr keine gegeben haben. Am Mittag trafen sie sich alle auf der Terrasse des Rest. Chamanna. Die Skater assen in unserem Hotel in Scuol. Sie tauschten sich über das anspruchsvolle Skaten aus. Die Fussgänger haben im Thermalbad und mit TV schauen = Lauberhorn Skirennen die Zeit verbracht.



Nach dem Fondueplausch am Samstagabend und der Rangverkündigung der Gewinner des Quiz's war Curling spielen angesagt. Die verschiedensten Techniken und Stürze konnten beobachtet werden. Nach der sportlichen Betätigung liessen viele Teilnehmer den Abend wieder bei Jutz-à-gogo ausklingen.



Am Sonntag war das Wetter nicht so schön wie am Samstag. Alle Alpinen und Langläufer wollten es aber trotzdem nochmals wissen. Die Fussgänger verfolgten am Fernseher die Ski- und Bobrennen. Ein Geburtstagskind erlebte eine Überraschung.

Am späteren Nachmittag wurde die Rückreise mit der Rhätischen Bahn angetreten. Alle Knochen waren noch heil. Die Teilnehmer und das OK konnten auf einen gelungenen Anlass zurückblicken.